

Sunset Boulevard

INVIERNO

El día más oscuro del año, por aquello de la manera que tiene el sol de prestarnos su luz, no tiene por qué ser también el que venga envuelto en mayores sombras, como tampoco debe ser necesariamente el más frío, aunque en estos momentos confluyan ambas circunstancias, la oscuridad derivada de un cielo cubierto de nubes y el helor que incluso ha llevado a las tímidas aguas del Huécar a convertirse en blanca pátina helada. La ceremonia de penetrar en el invierno produce casi siempre una impresión de tristeza y abatimiento, al amparo de ese ambiente gélido que se nos cuela por todos los rincones de la vida, apenas amainado por la proliferación de deseos de felicidad que repartimos a manos llenas. Hasta las peores conciencias se ablandan estos días, como bien deben saber todos los que se dedican a solicitar ayudas, bien mediante el sistema tradicional de extender la mano al transeúnte o por el más sofisticado de repartir mensajes publicitarios que pretenden conmover mentalidades, incluso las que ya están sensibilizadas ante la desgracia ajena, sin que falte la sorpresa ante la cantidad de organizaciones humanitarias que pueden surgir en estas fechas. El caso es que, trascendencias aparte, entramos en el invierno, bien anunciado por esta semana de temperatura inclemente y despedimos al otoño, que debería ser la época más definitiva de Cuenca, la que mejor podría encajar con el espíritu melancólico y original de esta ciudad y a eso tienden algunas declaraciones que se hacen sobre la mejor forma de aprovechar una época que parece delineada a propósito. Los meses que ahora terminan nos han traído algunas novedades importantes, pero sigue faltando ese impacto consecuente con los propósitos, un sello que vincule a la ciudad con un momento determinado del año, que la haga protagonista sedente y no sólo noticia accidental y pasajera. Quizá el año que viene. Quizá al otro o al de más allá. Intenciones no faltan. Meditemos en ellas, ahora que entra el sereno invierno.

José Luis MUÑOZ



Concejalía de Tráfico Transportes y Policía
Previsión de incidencias
y
Recomendaciones

Viernes, 21 de diciembre de 2001

APARCAMIENTOS NOCTURNOS:

Se viene observando que durante toda la noche muchos vehículos aparcan sobre las aceras, en las esquinas u ocupando un carril de circulación en aquellas calles donde el tráfico nocturno es mínimo o nulo. APARQUE EN LUGARES AUTORIZADOS. SE VAN A SANCIONAR LOS APARCAMIENTOS DESCRITOS.

CELEBRACIÓN DE FIESTAS Y COTILLONES:

Con motivo de la Navidad es habitual la celebración de fiestas y

cotillones en locales de ocio. Estos deben reunir unas medidas de seguridad aconsejables para que se desarrollen normalmente. En evitación de posibles problemas, si van a alguna fiesta de este tipo asegúrese al menos de que el local cumple los requisitos y no se excede del aforo. Mañana se difundirán las medidas recomendables.

CONTROLES DE VELOCIDAD:

El exceso de velocidad de los vehículos en la Avenida del Mediterráneo ha motivado la instalación del vehículo radar de la Po-

licia Local.

Los resultados obtenidos en medición de los excesos de velocidad aconsejan la repetición en la instalación de este tipo de vigilancia, por lo que se pone en conocimiento público que se sancionará TODO EXCESO DE VELOCIDAD sobre el permitido (40 km/h) que se detecte los días en que se instale el control de velocidad en la citada calle. Su exceso de velocidad pone en peligro la integridad de los peatones y supone un riesgo para el resto de usuarios que circulan por las vías públicas. Por favor, respete los límites de velocidad.

Sábado, 22 de diciembre de 2001

Ante la proximidad de las Fiestas Navideñas, se recomienda circular con precaución por las inmediaciones de las grandes superficies comerciales así como de las zonas comerciales de centro de la ciudad.

TELÉFONO DE PROGRAMACIÓN 969 231 464

MARTES (Excepto festivos) DÍA DEL ESPECTADOR: 500 Pts.

PRECIOS: LABORABLES: 700 Pts.

SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS: 750 Pts.

Plaza del Cinematógrafo

SALA 1 KIRIKU	SALA 2 AMERICAN PIE 2	SALA 3 HARRY POTTER	SALA 4 SPY GAME	SALA 5 EL SEÑOR DE LOS ANILLO
<p>Todos los días: 6,15 Sábados y festivos también a las 4.</p>	<p>ESTE VERANO CONSISTE EN ESTAR BIEN PEGADOS.</p> <p>Todos los días: 6,15 - 8,30 Sábados y festivos también a las 4.</p>	<p>Todos los días: 7 - 10.</p>	<p>Sábados los días: 6,15 - 8,30 Sábados y festivos también a las 4.</p>	<p>Todos los días: 6,00 - 8,30 Sábado: 4,00-7,30-11,00</p>

****** EL LUNES DÍA 24, ÚNICO PASE 5,30 HORAS**

****** EL MARTES DÍA 25, SE SUPRIME PASE DE LAS 4,00 HORAS**